

Tout cela sous plus de 40° avec 30 kilos d'équipement et le stress. Il y a eu quelques morts et des blessés. Ce sont des jeunes à peine plus âgés que vous qui ont accompli cela, et ils méritent la reconnaissance de la nation. C'est ce que vous avez fait à travers vos lettres. Ici, la population à plus de 90% musulmane nous a fait un superbe accueil.

Par ma part, je n'étais pas en unité combattante. Je suis lieutenant-colonel et je travaille depuis le 17 janvier à l'état-major qui dirige l'opération depuis Bamako. J'ai 48 ans et cinq enfants étudiants, lycéens et collégiens que j'ai hâte de revoir. C'est ma dernière mission de ce genre et je suis spécialiste des hélicoptères.

En vous remerciant encore de vos lettres, je vous adresse mes vœux de succès dans vos études. Profitez de la chance que vous avez de pouvoir vous instruire. Quoique vous fassiez, faites le avec passion.

Bien à vous.

Lieutenant-colonel Patrick C. [Signature]

